

ACE Auto Club Europa e.V.

ACE-Region Allgäu  
Kreisvorsitzender  
Helmut Neudert

Telefon: 08382 79991  
E-Mail: [lydia.neudert@web.de](mailto:lydia.neudert@web.de)

## Verkehrssicherheit steht im Mittelpunkt

### Lindau (ACE), 05. August 2018, Auto Club Europa und Verkehrswacht informieren Urlauber auf dem Gitzenweiler Hof

Am Sonntag 05.08.2018 fand der 8. ACE Verkehrssicherheitstag statt, an dem der Auto Club Europa (ACE), Kreis Allgäu, sowie die Verkehrswachten Lindau und Aichach-Friedberg auf unterhaltsame Weise über verschiedene Aspekte der Verkehrssicherheit aufklärten. Das Programm der beiden Vereine war so abwechslungsreich, dass nicht nur viele Erwachsene, sondern auch Kinder Gefallen daran fanden. Beim ACE, der nach Angaben des Kreisvorsitzenden Helmut Neudert bereits seit acht Jahren mit Info- Aktionsangeboten auf den Gitzenweiler Hof kommt, konnten Jungs und Mädchen sich beim Glücksrad und beim Entenangeln beteiligen. Hier standen die Kinder buchstäblich Schlange um die Preise wie Wasserbälle, Schlüsselanhänger und als Hauptpreis das ACE Malbuch zu erlangen. Beim Bobbycarparcour konnten die Kleinen in der Mini-Verkehrsschule den Gitz-Führerschein erlangen. Für die Erwachsenen gab's Fragebögen aus dem theoretischen Teil der Führerscheinprüfung. Da konnte sich jeder selbst testen, ob das Wissen über Verkehrsregeln noch reicht, um die Prüfung auch heute noch zu bestehen. Zusätzlich druckte der ACE jedem, der es wollte, eine Rettungskarte für das jeweilige Auto aus. Diese Karte wird unter der Sonnenblende des Fahrers aufbewahrt und zeigt der Feuerwehr im Falle eines Unfalls an, wo sie die Rettungsschere ansetzen kann. Auch die Stände der Verkehrswacht zogen immer wieder das Interesse von Groß und Klein auf sich. Die Campinggäste fanden den Fahrsimulator spannend. Vor allem die Kinder beobachteten sehr genau wie die erwachsenen Fahrer mit den Aufgaben zurechtkamen. Wahlweise simulierte das Gerät auf dem Bildschirm gefährliche Situationen, bei denen ein schnelles Reaktionsvermögen wichtig war. Oder es gaukelte dem Fahrer vor, mit 0,8 Promille am Steuer zu sitzen. Auch so genannten Rauschbrillen hatte die Verkehrswacht mitgebracht. Wer sie aufsetzte, konnte erleben, wie getrübt die Wahrnehmung und wie eingeschränkt das Reaktionsvermögen im angetrunkenen Zustand ist. Ein weiteres Anliegen war es der Verkehrswacht, auf die Bedeutung des Fahrradhelms aufmerksam zu machen.



Auf dem Bild zu sehen sind die Veranstalter vom ACE, Helmut Neudert und Karlheinz Pewestorf, sowie die Mitveranstalter von den Kreisverkehrswachten Lindau und Aichach/Friedberg. Rechts im Bild sind die Gewinner der theoretischen Führerscheinprüfung. (Bild ACE)

Der ACE Auto Club Europa ist Mitglied im Verbund Europäischer Automobilclubs (EAC), [www.eac-web.eu](http://www.eac-web.eu)